
（学校運営協議会・報告様式） 

令和７年度 第１回 庄野小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和７年５月８日（木）１４：３０  ～１６：１５  

 

２ 場 所  図書室 

 

３ あいさつ（学校長、委員長） 

【委員長】新しく校長先生が赴任され、学校経営改革方針等を検討する場となります。また、1 年

生の下校時の事故がないよう、気をつけていきたい。 

【校長】  登校時の見守りありがとうございます。朝の登校指導の状況を教頭から挨拶に立ってく

ださっている皆さんに情報共有させてもらってあったので、理解していただいていてあり

がたかった。今後とも情報共有に努め、多くの目で見守っていただきたい。 

【CS推進 Co】 教育委員会定例会で皆さんが来年の 5月まで学校運営協議会委員として活動

されることが承認されている。校長をサポートしながら議論を深めてほしい。 

 

4 委員紹介 

 

５ 協議内容 

（１）令和７年度学校運営協議会年間日程 

○ 第 4回 11月 18日（火）は、平田野中学校区拡大運営協議会 

（２）令和 7年度の主な行事予定 

○ 交通安全教室に運営協議会委員も参加 

○ 水泳授業は外部で実施のため、ボランティア募集はしない。 

（３）令和７年度「学校経営改革方針」について 

○ 校内研究主題 自分の考えをわかりやすく伝え合い、共に学び合う児童の育成 

○ 中学校区全体で非認知能力を育む。 

○ いじめ予防授業を実施し、いじめのない楽しい学校づくりをすすめる。 

○ 地域に向けて、情報発信に努める。 

○ 新たな不登校児童を生まないよう関係機関とも連携していく。 

○ 図書の貸出冊数の目標値が 50冊に増えたが、読む力の充実により取組んでほしい。 

○ 環境美化が追加されたので、軽トラでの運搬等に協力していきたい。 

（４）令和７年度「学校配当予算」について 

  ○ 児童数及び学級数減により配当予算総額は減った。 

（５）令和７年度「学校施設整備等に係る要望事項」について 

  ○ 屋外トイレの洋式はぜひお願いしたい。 

  ○ 体育館の建替えは、設置場所等についても配慮が必要。 

（６）地域との交流学習について 

  ○ 地域との交流学習は各学年で例年通りすすめている。 

（７）その他 



  ○ 5月２２日（木）コミュニティスクール研修会 

○ 8月 15日夏祭りに校長や PTA会長にも協力をお願いしたい。 

  ○ 5 年生の自然教室で大杉谷自然学校へ行くが、テレビ放送で紹介された自然学校の校長

先生の話が興味深く、非認知能力の育成にとっても有意義だと思われる。 

  ○ まち協では、焼米俵を復活させる取組を行っており、来年度は、田植えを 5 年児童に実施し

てもらえればと考えている。 

 （８）CS推進コーディネーター 

  ○ 学校経営改革方針のなかで、行動計画に注目してもらいながら、みなさんの地域の力をお

借りしながらすすめていく必要があり、今後とも協力をよろしくお願いします。 

 

【次回開催日】6月 20日（金）１４：３０ 庄野小学校図書室 

 


